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Il Corpo delle Capitanerie di Porto ha festeggiato il suo 159° anniversario

Porti Nel primo semestre dell'anno 730 ispezioni Port State Control per

verifica degli standard di sicurezza e di tutela ambientale delle navi straniere

che hanno fatto approdo nei porti nazionali; 85 sono state detenute e 3 bandite

dai porti dell'Unione Europea di Redazione SHIPPING ITALY A Roma,

sull'Appia Antica, si è tenuto un evento celebrativo del 159esimo Anniversario

della nascita del Corpo delle Capitanerie di porto: un lungo viaggio di storia

iniziato il 20 luglio del 1865, quando un Regio Decreto a firma di Vittorio

Emanuele II sancì l'istituzione del Corpo, concepito per affidare a un'unica

amministrazione la disciplina delle attività della navigazione e dei porti.

L'autorità marittima in una nota ricorda che questa data come ogni anno è

stata onorata per rendere testimonianza del quotidiano e instancabile impegno

delle donne e degli uomini della Guardia Costiera nei complessi scenari

operativi presso i quali sono chiamati ad operare. Tra le autorità presenti, il

Vice Presidente del Consiglio e Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti,

Matteo Salvini, con il Viceministro Edoardo Rixi, il Comandante Generale del

Corpo delle Capitanerie di porto - Guardia Costiera, Ammiraglio Ispettore

Capo Nicola Carlone, oltre a numerose autorità civili e militari. Ad aprire l'evento sul palco - dopo un breve filmato,

che ha ripercorso i momenti più significativi della storia del Corpo - il Comandante Generale che, nel salutare gli ospiti

presenti, non ha mancato di rivolgere un saluto ideale agli 11.000 uomini e donne del Corpo che quotidianamente

operano per la sicurezza e la tutela del mare. "A 159 anni dalla sua fondazione il Corpo ha compiuto progressi

incredibili" ha commentato l'Ammiraglio nel suo intervento iniziale. "Siamo nati come un Corpo amministrativo e

tecnico. Poi c'è stato uno sviluppo delle varie funzioni fino al 1989, anno in cui è nata la Guardia Costiera così come

noi oggi la conosciamo, nell'accezione moderna, articolazione operativa del Corpo. Oggi abbiamo nuove figure

professionali altamente specializzate, in grado di rispondere alle esigenze di un mondo in continua evoluzione". A

seguire è stato invitato sul palco il Vice Ministro Rixi e il Comandante Generale Ammiraglio Carlone, insieme ai

maggiori rappresentanti del cluster marittimo e portuale, per un approfondimento sul tema "Il Sistema mare e la

Guardia Costiera come asset strategico per il futuro del Paese". Al momento di confronto hanno preso parte: il

Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri; il Presidente Assarmatori, Stefano Messina; il Presidente di Confitarma,

Mario Zanetti; il Presidente di Federagenti Alessandro Santi. Quindi è stata la volta del Ministro Salvini. Invitato sul

palco, il Ministro ha ringraziato le donne e gli uomini del Corpo per l'instancabile lavoro a salvaguardia delle vite

umane, per la sicurezza della navigazione e la tutela dell'ambiente marino e costiero. "La Guardia Costiera», ha

commentato è una risorsa preziosa per il Paese, di cui va custodita l'autonomia, la professionalità e la specialità". Nel

concludere il suo intervento,

Shipping Italy

Primo Piano

https://www.shippingitaly.it/2024/07/20/il-corpo-delle-capitanerie-di-porto-ha-festeggiato-il-suo-159-anniversario/
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il Ministro ha poi ricordato l'impegno della Guardia Costiera anche sui maggiori laghi italiani, sottolineando come sul

lago di Como, nella sola notte tra il 21 e il 22 giugno, i militari del Corpo hanno tratto in salvo 45 persone. A

conclusione della serata è stato presentato il logo ufficiale del prossimo 160esimo anniversario del Corpo, ricorrenza

importante, che verrà celebrata il prossimo 20 luglio 2025. Durante l'evento erano inoltre presenti in mostra statica i

mezzi aeronavali della Guardia Costiera, le cui capacità operative sono state illustrate alle Autorità presenti dai

rispettivi equipaggi. Sempre nell'ambito dei festeggiamenti per il 159esimo anniversario del Corpo, nella mattinata di

venerdì 19 luglio si è tenuta, presso la sede del Comando generale, una cerimonia militare presenziata dal

Comandante generale del Corpo delle Capitanerie di porto - Guardia Costiera, Ammiraglio Ispettore Capo Nicola

Carlone. Alla rassegna del personale militare schierato, è seguita la consegna delle onorificenze. Gli equipaggi delle

motovedette CP303, CP321, CP322 di Ischia, Crotone e Lipari, sono stati insigniti della Medaglia di Bronzo al merito

di Marina per eccezionali attività di soccorso in mare condotte nel 2022 nello Ionio settentrionale, che hanno

consentito di salvare complessivamente, con condizioni meteomarine proibitive, 414 persone in eventi SAR connessi

al fenomeno migratorio. "Voi tutti fate un lavoro straordinario" ha affermato l'Ammiraglio nel suo intervento, "non di

rado in condizioni difficilissime. Grazie per tutto l'impegno e l'abnegazione che mettete nel vostro lavoro al servizio

degli altri!". La celebrazione di questi 159 anni di vita delle Capitanerie, ha fornito anche l'occasione per un bilancio del

lavoro svolto nei primi sei mesi del 2024. Questi alcuni dati salienti: - 730 ispezioni Port State Control per verifica

degli standard di sicurezza e di tutela ambientale delle navi straniere che hanno fatto approdo nei porti nazionali, delle

quali 85 sono state detenute e 3 bandite dai porti dell'Unione Europea; - oltre 50mila controlli sulla filiera della pesca,

con 391mila prodotti sequestrati e 4 milioni di euro di sanzioni erogate; - oltre 61mila controlli ambientali, con 1072

illeciti amministrativi contestati; sempre in ambito ambientale, oltre 210mila metri mq le aree sottoposte a sequestro; -

oltre 15mila le persone soccorse in 364 eventi SAR legati al fenomeno migratorio; 555 le persone soccorse tra

bagnanti, diportisti, subacquei e marittimi.

Shipping Italy

Primo Piano
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La lite in porto degenera, ennesimo accoltellamento, camionista a Cattinara

L'episodio è avvenuto verso l'una di domenica 21 luglio presso lo Scalo

legnami. Sul posto i sanitari del 118 con ambulanza e automedica, oltre alle

forze dell'ordine. Il giovane non è in pericolo di vita, ma ha subito una ferita di

circa 10 centimetri e una frattura ad una costola TRIESTE - Sulle carte da

briscola si trova l'espressione "molte volte le giuocate van finire a bastonate",

ma nel caso degli ultimi episodi di cronaca, che sono tutt'altro che un gioco,

bisognerebbe sostituire i bastoni con i coltelli. Perché questa notte, dopo la

mezzanotte presso scalo Legnami è andato in scena l 'ennesimo

accoltellamento tra stranieri. Un camionista di origine turca nato nel 1986 è

stato trasportato all'ospedale del pronto soccorso di Cattinara dai sanitari del

118 intervenuti sul posto dopo una lite tra conducenti di camion. L'uomo, che

non è in pericolo di vita e ha riferito di chiamarsi Huseyin, ha subito una ferita

di circa 10 centimetri al costato ed è stato trovato con una costola rotta.

Ancora ignote, al momento, le cause all'origine dei fatti, anche perché lSul

posto è intervenuta la guardia di finanza.

Trieste Prima

Trieste

https://www.triesteprima.it/cronaca/accoltellamento-scalo-legnami-trieste.html
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Un 2023 da record per traghetti, crociere e nautica in Adriatico

Market report I dati anticipati da Risposte Turismo verranno presentati nel

dettaglio il 24 e 25 ottobre a Ravenna di REDAZIONE SHIPPING ITALY

Secondo le prime anticipazioni del report Adriatic Sea Tourism Report

elaborato da Risposte Turismo, il 2023 si è chiuso come anno record per il

traffico traghetti in Adriatico (oltre 20 milioni di passeggeri movimentati, +14%

sul 2022) e ha visto una crescita della crocieristica, rispetto all'anno

precedente, anche per altri indicatori di movimentazione (4,6 milioni di

crocieristi movimentati, +32% sul 2022, grazie a oltre 3.000 toccate nave). La

classifica del segmento ferry & aliscafi ha visto lo scorso anno Spalato al

primo posto (sfiorando i 5,5 milioni di passeggeri movimentati, +12% sul

2022), seguita da Igoumenitsa (circa 3 milioni, +21% sul 2022) e Zadar (oltre

2,5 milioni di passeggeri, +5% sul 2022). Quanto alla crocieristica Venezia è

tornata lo scorso anno sul podio per numero di turisti movimentati (oltre

507mila, +110%), alle spalle di Corfù (oltre 667mila, + 27% sul 2022) e

Dubrovnik (oltre 526mila, +40% sul 2022). Ravenna, città che ospiterà la

settima edizione del forum, si è posizionata lo scorso anno all'ottavo posto,

con oltre 330mila crocieristi movimentati attraverso un centinaio di toccate nave, guadagnando dieci posizioni nella

classifica dei porti crocieristici rispetto al 2019. Sul fronte della nautica, secondo i ricercatori di Risposte Turismo il

2023 è stato un anno di ulteriore crescita, come evidenziato dai risultati della ricognizione effettuata su un campione

di operatori charter (7 su 10 hanno evidenziato una crescita della clientela) e di marine (per il 98% la clientela è

aumentata - 38% - o rimasta stabile - 60%). «La particolarità del nostro osservatorio sul maritime tourism in Adriatico

è quella di combinare l'analisi delle tre componenti fondamentali delle dinamiche turistiche via mare: crociere, traghetti

e nautica. Attraverso questo approccio integrato possiamo sostenere come il 2023 sia stato un anno da ricordare, se

non, per certi versi, da incorniciare, proprio grazie alla ripresa robusta delle crociere, a una certa dinamicità della

nautica e al nuovo record storico di movimenti passeggeri sui traghetti. È facile immaginare come non solo le

destinazioni ma tutte le filiere coinvolte nella produzione e nel turismo via mare ne abbiano beneficiato» ha dichiarato

il presidente di Risposte Turismo Francesco di Cesare. Il forum Adriatic Sea Forum - Cruise, Ferry, Sail & Yacht 2024

di Risposte Turismo, nel quale saranno analizzate nel dettaglio l'andamento e le prospettive dei tre comparti, si terrà a

Ravenna nei giorni 24 e 25 ottobre. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY

SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED

ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Venezia

https://www.shippingitaly.it/2024/07/20/un-2023-da-record-per-traghetti-crociere-e-nautica-in-adriatico/
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Toti: Aponte a pm, 'sapevamo di occupazione abusiva Spinelli'

"Seppi da Matteo Catani (amministratore delegato di Gnv, ndr) che Aldo

Spinelli aveva occupato le aree del Carbonile. Non avevamo un dossier su di

lui. Sicuramente non conoscevamo tutti i fatti che faceva Spinelli, ma eravamo

al corrente della sua occupazione abusiva delle aree". A dirlo, come emerge

dalle carte dell'inchiesta che ha portato ai domiciliari Giovanni Toti, è l'armatore

Gianluigi Aponte nel corso della sua audizione in procura come persona

informata dei fatti. Aponte era finito nelle intercettazioni per un duro sfogo con

l'allora presidente dell'Autorità portuale Paolo Emilio Signorini (anche lui ai

domiciliari dopo oltre due mesi di carcere, ndr). "Qua vengo a sapere che

praticamente la sua organizzazione ha deciso di dare ulteriori 14.000 mq a

Spinelli... e insomma se gli volete dare tutto il porto di Genova insomma e noi

stiamo a guardare ma insomma, la cosa comincia a diventare un po'

indecente... ma adesso basta, io le dico la cosa va a finire male perché

adesso o mi date questo spazio o sennò veramente vi cito tutti quanti, basta

adesso basta perché mi sono scocciato qua diciamo la gentilezza è presa per

coglionaggine... insomma è indecente quello che sta succedendo verso il

nostro gruppo, non è accettabile è una mancanza di rispetto", aveva tuonato.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/07/21/toti-aponte-a-pm-sapevamo-di-occupazione-abusiva-spinelli_44d8e4a9-7c4b-4468-9003-ab8749c85fc8.html
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Aeroporto: chi eserciterà prelazione su azioni Adr?

di Maurizio Rossi* Si avvicina la data dell'assemblea ordinaria e straordinaria

dell'Aeroporto di Genova che si terranno il 29 luglio. I soci Camera di

Commercio e Ads (Autorità di Sistema Portuale) hanno il diritto di esercitare

l'opzione sulle azioni che Adr (Aeroporti di Roma dei Benetton) ha deciso di

vendere a MSC del Comandante Aponte che ha formulato una proposta

irrevocabile per il suo 15% con una valorizzazione di 450.000 euro. Una cifra

che equivale a valutare l'aeroporto solo 3 milioni di euro considerando peraltro

che le previsioni della società primaria di analisi PWC per i prossimi anni

prevederebbero forti utili per la società aeroportuale del Colombo. Ogni

azionista, ricordo, può esercitare la prelazione in proporzione alle azioni

detenute ma qualora uno dei due azionisti dovesse non esercitare l'opzione

l'altro potrebbe esercitare anche la prelazione sul cosiddetto "inoptato. Mentre

Camera di Commercio è nel pieno delle sue funzioni con il Presidente

Attanasio e con un consigliere nel Cda di Aeroporto Alessandro Cavo, sembra

difficile che Adsp possa esercitare la prelazione sulle azioni di sua

competenza stante l'attuale situazione della Governance che è in mano a due

Commissari, l'Ammiraglio Seno e l'avvocato Benedetti. Sebbene anche loro dovranno valutare l'offerta davvero molto

interessante per il valore estremamente basso. Camera di Commercio potrebbe quindi esercitare prelazione sulla sua

parte corrispondente a circa il 4% e lasciare, anche elegantemente, in modo non ostile, a MSC la possibilità' di

comprare l'11% e quindi comunque segnare l'ingresso nella compagine sociale del Cristoforo Colombo. E' quasi certo

però che qualora MSC dovesse non accontentarsi di questa apertura della Camera di Commercio, la stessa potrebbe

anche esercitare prelazione per il cosiddetto "inoptato e quindi sull'11% di diritto primario di Adsp. L'azionariato quindi

di Aeroporto troverà quindi comunque un suo equilibrio entro fine luglio e da lì si potranno vedere le prossime

proposte del presidente Lavarello anche sull'aumento di capitale proposto agli azionisti di circa 4 milioni. Sarà anche

importante capire come verrà spalmata la perdita su uno o più esercizi. Resta anche da capire i tempi relativi ai nuovi

investimenti da effettuare verso il 2029 quando ci sarà la gara internazionale di ENAC per la concessione trentennale

dell'aeroporto che potrebbe vedere partecipare l'attuale società' di gestione ma anche qualsiasi altro soggetto in

ambito europeo che avrà i requisiti per una gestione aeroportuale. Maurizio Rossi* Commissione trasporti Senato

XVII legislatura.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/44210-aeroporto-chi-eserciter%C3%A0-prelazione-su-azioni-adr.html
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Aponte sul porto: "Sapevamo che Spinelli aveva occupato abusivamente le aree del
carbonile"

Le parole dell'armatore ai pm della maxinchiesta, dopo che un suo sfogo con

Signorini era finito nelle intercettazioni L'occupazione abusiva delle aree del

carbonile da parte di Aldo Spinelli, e il fatto che nel risiko del porto di Genova,

lo stesso Spinelli "riuscisse a ottenere ogni area desiderata". Lo riferisce ai pm

titolari dell'inchiesta, che ha portato ai domiciliari il governatore Toti, l'armatore

Gianluigi Aponte , nel corso della sua audizione in Procura come persona

informata dei fatti. L'imprenditore di origini campane cita come fonte di questa

informazione Matteo Catani , amministratore delegato di Grandi Navi Veloci.

Aponte era finito nelle intercettazioni del procedimento dei pm liguri. Agli atti un

dialogo carpito, un suo duro sfogo con l'allora presidente dell'Autorità portuale

Paolo Emilio Signorini, anche lui ai domiciliari dopo oltre due mesi di carcere.

Gli investigatori stanno ancora approfondendo questo aspetto e Spinelli, a

questo punto, potrebbe essere indagato anche per l'occupazione abusiva di

quegli spazi. I pm hanno chiesto ad Aponte il motivo di quello sfogo. "Nasceva

dal fatto - spiega il patron di Msc - che Spinelli avesse ottenuto tantissime aree

nel porto di Genova e a noi, malgrado avessimo fatto solo un'istanza, veniva

negata". Nel corso dell'audizione con i titolari del fascicolo, Aponte ha poi spiegato di avere incontrato più volte Toti

"per questioni relative al porto" e che non gli risulta di avere mai dato finanziamenti al Comitato elettorale delle liste

politiche del governatore.

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/07/aponte-sul-porto-sapevamo-che-spinelli-aveva-occupato-abusivamente-le-aree-del-carbonile-ed09a7f6-782a-4c5e-b70f-1166f48cac72.html
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BALNEARI: SIB, "SUBITO PROVVEDIMENTO, OMBRELLONI CHIUSI SE NON AVREMO
CERTEZZE DAL GOVERNO"

ROMA - "Quando chiuderà il Parlamento per la pausa estiva, se non sarà stato

varato un provvedimento legislativo chiarificatore della questione concessoria,

chiuderemo gli ombrelloni di tutta Italia". A dirlo è Antonio Capacchione,

presidente del Sindacato italiano balneari aderente a Fipe/Confcommercio a

seguito dell'Assemblea nazionale straordinaria. "La perdurante inerzia del

Governo e del Parlamento sta creando un caos amministrativo in danno degli

imprenditori balneari e del Paese, il rischio è quello di distruggere un comparto

formato da 30.000 aziende e 100.000 addetti diretti che attira sulle nostre

spiagge milioni di turisti, italiani e stranieri" ha precisato Capacchione.

"Abbiamo invocato inutilmente da mesi questo provvedimento - ha chiarito -

insieme alle altre associazioni di categoria, dei Comuni e delle Regioni di ogni

orientamento politico. Inascoltate, persino, le molteplici richieste di incontro

con il presidente del Consiglio dei Ministri o un eventuale delegato al fine di

ottenere un chiarimento sull'indirizzo politico del Governo su questa importante

vicenda. Nel frattempo gli Enti concedenti, (Comuni e Autorità di sistema

Portuale), stanno procedendo a emanare i bandi per la riassegnazione delle

concessioni demaniali, pur in assenza di una indispensabile regolamentazione nazionale, con conseguente esteso e

grave contenzioso in sede giudiziaria che saremo costretti a intraprendere per la tutela delle aziende attualmente

operanti". "Si è creata pertanto - ha detto Capacchione - una situazione caotica che impone al Governo e al

Parlamento di adottare un provvedimento legislativo che dia certezza agli operatori privati e agli Enti che esercitano le

funzioni amministrative. Sono del tutto inutili e inefficaci eventuali promesse di interventi futuri, così come proposte di

legge di iniziativa parlamentare per la cui approvazione è necessaria una tempistica in contrasto con l'urgenza che la

situazione impone. L'Assemblea nazionale del sindacato, preso atto di questa pericolosa situazione che mette in

rischio migliaia di posti di lavoro e la stessa immagine turistica dell'Italia ha deciso di continuare la mobilitazione della

categoria con una pluralità di iniziative sindacali che si svolgeranno nelle prossime settimane, compresa la chiusura

degli ombrelloni in tutt'Italia, qualora si dovesse arrivare alla pausa estiva dei lavori parlamentari senza che sia stato

emanato alcun provvedimento che colmi l'attuale vuoto legislativo fonte di caos amministrativo". "Spiegheremo ai

clienti - ha aggiunto - il ruolo e la funzione della balneazione attrezzata italiana, frutto di professionalità ed esperienza!

Chiariremo, poi, che, con una errata applicazione della Bolkestein, non solo non ci saranno più spiagge libere, ma,

soprattutto, non si verificheranno riduzioni di tariffe, piuttosto l'esatto contrario, come già avvenuto in quelle località

dove si è provveduto con le gare". "Stiamo operando - ha spiegato - insieme alle altre sigle Sindacali del settore per il

più ampio coinvolgimento della categoria in

Abruzzo Web

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://abruzzoweb.it/balneari-sib-subito-provvedimento-ombrelloni-chiusi-se-non-avremo-certezze-dal-governo/
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questa oramai, inevitabile, azione sindacale di sensibilizzazione dell'opinione pubblica e di protesta nei confronti del

Governo al fine di evitare una errata applicazione della Direttiva Bolkestein".

Abruzzo Web

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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La nave da crociera inglese Marella Explorer arriva per la prima volta nel porto di Ancona

Benvenuta a Marella Explorer e a tutti i suoi passeggeri! Welcome! La nave da

crociera della compagnia di navigazione inglese Marella Cruises è arrivata la

mattina di domenica 21 luglio per la prima volta nel porto di Ancona. Può

ospitare 2.782 persone di cui 1.924 passeggeri e 858 componenti

dell'equipaggio. Le prossime toccate nello scalo saranno l'8 settembre e il 20

ottobre. Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale È attivo il

servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere

Ancona. Per Whatsapp iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona

oppure aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero

un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su

t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Questo è un articolo

pubblicato il 21-07-2024 alle 12:21 sul giornale del 22 luglio 2024 10 letture

All'articolo è associato un evento Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/07/22/la-nave-da-crociera-inglese-marella-explorer-arriva-per-la-prima-volta-nel-porto-di-ancona/315411
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Traghetti e ro-ro: pubblicato l'inserto speciale estratto dal Business Meeting di Napoli

Inserti speciali Nuovi carburanti e rinnovo flotte alcuni degli argomenti più

dibattuti nei vari interventi che si sono succeduti durante le tavole rotonde

andate in scena presso la Stazione marittima del capoluogo campano di

Redazione SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY ha pubblicato un nuovo inserto

speciale di 49 pagine ( CLICCA E LEGGI ) interamente dedicato ai contenuti

emersi durante il Business Meeting Traghetti e Ro-Ro andato in scena lo

scorso 24 maggio a Napoli con il titolo "Navi e terminal traghetti: rinnovamento

all'orizzonte". La pubblicazione contiene le immagini e soprattutto i link ai video

dei relatori che, con i loro interventi e il dibattito conseguente, sono stati

protagonisti dell'evento diventato ormai un appuntamento imperdibile per chi

pera nel settore delle navi e dei terminal passeggeri e ro-ro. Oltre a quanto

emerso durante le tavole rotonde organizzate da SHIPPING ITALY presso la

Stazione marittime di Napoli, l'inserto si completa con tutte le notizie più

recenti pubblicate dal nostro giornale online inerenti il mondo dei traghetti, delle

autostrade del mare e più in generale sul trasporto via mare di persone, auto e

mezzi commerciali lungo le rotte che toccano i porti dello Stivale. Gli argomenti

al centro della discussione al Business Meeting "Traghetti e ro-ro" sono stati fra gli altri il decreto "rinnovo flotte",

nuovi investimenti e nuove tecnologie a bordo e in banchina, Ets - Emission Trading System, navalmeccanica italiana,

sostenibilità e nuovi carburanti, lavoro e formazione, concorrenza e nuove rotte, autostrade del mare a rischio, Italia

leader mondiale nel mercato dei traghetti, M&A, risiko in corso sulle banchine italiane. Buona lettura! Nicola Capuzzo

Direttore responsabile

Shipping Italy

Napoli

https://www.shippingitaly.it/2024/07/22/traghetti-e-ro-ro-pubblicato-linserto-speciale-estratto-dal-business-meeting-di-napoli/
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Porti e interessi criminali, presentato rapporto di Libera a Corigliano

Un'interessante iniziativa si è svolta nel pomeriggio odierno presso la sede

dell'Associazione "Mondiversi", nell'area urbana di Corigliano, alla presenza di

un uditorio attento e numeroso. Libera Calabria ha presentato il rapporto

"Diario di Bordo. Storie, dati, meccanismi delle proiezioni criminali nei porti

italiani", curato da Marco Antonelli, Francesca Rispoli e Giuseppe Ruggiero.

L'iniziativa ha registrato i saluti istituzionali di Flavio Stasi, Sindaco di

Corigliano-Rossano, e Francesco Esposito, Comandante del Porto d i

Corigliano, nonché l'introduzione di Giuseppe Borrello, Referente regionale di

Libera Calabria. È poi seguito un dialogo tra Luigi Leotta, Presidente

Federazione Nazionale "Stella Maris", e Marco Antonelli, della Scuola Normale

Superiore di Pisa e di Libera Nazionale, coautore del rapporto. Infine, gli

interventi di alcuni presenti, tra i quali la deputata Elisa Scutellà e Pino Le

Fosse, tra i promotori della pregevole iniziativa. Presenti anche il Vicesindaco

Giovanni Pistoia, l'Assessore all'Ambiente, Francesco Madeo, e il consigliere

comunale Francesco Marino Scarcella. Nell'ultima relazione della Direzione

Investigativa Antimafia (DIA), riguardante il primo semestre del 2023, si

conferma per la 'ndrangheta il ruolo baricentrico del porto di Gioia Tauro come punto privilegiato d'ingresso per il

traffico internazionale degli stupefacenti. "Uno scalo chiave per i corridoi intercontinentali" come evidenziato

nell'ambito del G7 del Commercio che si è tenuto nei giorni scorsi nella nostra regione. Da tempo, infatti, fonti

istituzionali, inchieste, documenti segnalano la presenza negli scali italiani ed europei di gruppi criminali che svolgono

attività sia nell'economia legale sia nei mercati illeciti, in particolare nel traffico di stupefacenti. Per approfondire il

tema Libera ha realizzato il rapporto "Diario di Bordo. Storie, dati e meccanismi delle proiezioni criminali nei porti

italiani". Il lavoro, che rappresenta la prima ricerca sul tema a livello nazionale, ha come obiettivo quello di realizzare

una fotografia delle modalità e degli andamenti con cui i fenomeni criminali si manifestano in ambito portuale, con una

particolare attenzione al caso italiano e al ruolo delle organizzazioni mafiose. FABIO PISTOIA.

CoriglianoCalabro

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://coriglianocalabro.it/index.php/2024/07/21/porti-e-interessi-criminali-presentato-rapporto-di-libera-a-corigliano/
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Messina, Siracusano: "avvio progettazione per bonifica Zona Falcata altro importante
passo in avanti"

Matilde Siracusano, sottosegretario ai Rapporti con il Parlamento e deputata

messinese di Forza Italia, sulla bonifica di Zona Falcata "La firma del contratto

per la progettazione della bonifica della Zona Falcata rappresenta un altro

importante passo in avanti verso l'avvio dei lavori per il recupero di una delle

aree più belle di Messina . L'Autorità di sistema portuale dello Stretto - il

soggetto attuatore individuato dal Comitato interministeriale per la

programmazione economica e lo sviluppo sostenibile per l'utilizzo dei 20

milioni di euro stanziati per la bonifica grazie all'emendamento Siracusano - ha

sottoscritto un accordo con lo Studio Femia, che adesso avrà quattro mesi di

tempo per produrre il progetto di fattibilità tecnico economica di 'Falcata

Revival" . Così Matilde Siracusano , sottosegretario ai Rapporti con il

Parlamento e deputata messinese di Forza Italia. "È positivo che dopo la

delibera del Cipess si proceda con un cronoprogramma ben scadenzato.

Abbiamo atteso decenni e adesso che abbiamo portato a casa tante risorse è

fondamentale correre per regalare alla città uno dei quadranti più belli e

affascinanti. Il risanamento di ampie aree di Messina - i quartieri con le

baraccopoli, la Zona Falcata, la Real Cittadella, e tanti altri edifici storici in stato di degrado e abbandono - è da

sempre al centro del mio impegno politico, tanto in Parlamento quanto, da quasi due anni, nel governo Meloni. Dal

2018 ad oggi abbiamo raggiunto importanti traguardi per la città - anche la realizzazione del Ponte sullo Stretto, per

tanti giudicata impossibile, ha avuto una grande accelerazione - e altri ne raggiungeremo". "Scrivo 'abbiamo' perché

insieme a me opera una squadra, composta da Forza Italia Messina e da tanti professionisti di assoluto valore, che è

stata fondamentale per conseguire questi risultati. Da qualche giorno il team di collaboratori dei quali mi avvalgo si è

impreziosito con la nomina dell'avvocato Francesco Fiorillo nel gruppo dei miei consiglieri giuridici alla Presidenza del

Consiglio. Benvenuto tra noi e buon lavoro". Così Matilde Siracusano.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/07/messina-siracusano-avvio-progettazione-bonifica-zona-falcata/1771102/
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Zona falcata, "firmato il contratto per la progettazione della bonifica"

Lo annuncia la sottosegretaria Matilde Siracusano, autrice dell'emendamento

per l'utilizzo di 20 milioni di euro MESSINA - "Zona falcata. La firma del

contratto per la progettazione della bonifica rappresenta un altro importante

passo in avanti verso l'avvio dei lavori. L'obiettivo? Il recupero di una delle

aree più belle di Messina". Così Matilde Siracusano, sottosegretaria ai

Rapporti con il Parlamento e deputata messinese di Forza Italia. L'Autorità di

sistema portuale dello Stretto - il soggetto attuatore individuato dal Comitato

interministeriale per la programmazione economica e lo sviluppo sostenibile

per l 'ut i l izzo dei 20 mil ioni di euro stanziat i  per la bonif ica grazie

all'emendamento Siracusano - ha sottoscritto un accordo con lo Studio Femia,

che adesso avrà quattro mesi di tempo per produrre il progetto di fattibilità

tecnico economica di 'Falcata Revival'. Commenta la sottosegretaria: "È

positivo che dopo la delibera del Cipess si proceda con un cronoprogramma

ben scadenzato. Abbiamo atteso decenni e adesso che abbiamo portato a

casa tante risorse è fondamentale correre per regalare alla città uno dei

quadranti più belli e affascinanti. Il risanamento di ampie aree di Messina - i

quartieri con le baraccopoli, la Zona falcata, la Real Cittadella, e tanti altri edifici storici in stato di degrado e

abbandono - è da sempre al centro del mio impegno politico, tanto in Parlamento quanto, da quasi due anni, nel

governo Meloni". E ancora: Dal 2018 ad oggi abbiamo raggiunto importanti traguardi per la città - anche la

realizzazione del Ponte sullo Stretto, per tanti giudicata impossibile, ha avuto una grande accelerazione - e altri ne

raggiungeremo. Scrivo 'abbiamo' perché insieme a me opera una squadra, composta da Forza Italia Messina e da

tanti professionisti di assoluto valore, che è stata fondamentale per conseguire questi risultati. Da qualche giorno il

team di collaboratori dei quali mi avvalgo si è impreziosito con la nomina dell'avvocato Francesco Fiorillo nel gruppo

dei miei consiglieri giuridici alla presidenza del Consiglio". Zona Falcata, un anno perso. Ecco da dove si riparte Il

primo annuncio risale al 30 giugno 2022 ma, per vederlo concretizzato, abbiamo dovuto attendere due anni. Ora ci

sono 20 milioni per la bonifica della Zona Falcata, primo passo necessario prima della riqualificazione. Si parte dal

progetto di rimozione delle fonti di inquinamento primario, che è stato consegnato un anno fa e prevede un costo di

21 milioni 330mila 855 euro. L'Autorità Portuale aveva chiesto i fondi necessari e di essere indicata come soggetto

attuatore, richieste entrambe accolte ma dopo una lunga attesa. Insomma un anno perso, l'ultimo di una lunga serie,

anche se ora finalmente si riparte da fatti concreti: progetto e soldi.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/zona-falcata-firmato-il-contratto-per-la-progettazione-della-bonifica.html
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Il 10 e 12 luglio scorsi hanno superato gli esami finali Cedifop, al porto di Palermo
qualificati dodici nuovi sub

PALERMO - Volge al termine, al Centro Studi Cedifop di Palermo, la prima

parte della stagione relativa ai corsi di formazione professionale di subacquea

industriale. Lo scorso 10 luglio, infatti, si sono presentati agli esami finali i 12

allievi del corso OTS-Inshore iniziato a marzo al cui termine, superata l'ultima

prova, è prevista l'iscrizione al Registro Sommozzatori presso una Capitaneria

di Porto in Italia (livello Harbour Diver come OTS + iscrizione I livello

Repertorio Telematico dei Commercial diver italiani - livello Inshore della

Regione Sicilia - L.R. 07/2013, più brevetto di Saldatore Subacqueo di Bureau

Veritas). Per il rilascio del brevetto di saldatore subacqueo, i dodici allievi sono

stati esaminati dal funzionario di Bureau Veritas, Maurizio Casco, che ad

esami conclusi ha riferito: «Oggi, come Bureau Veritas, abbiamo qualificato

dodici saldatori subacquei in accordo alla norma UNI EN ISO 15618-1. Ottima

la prestazione di tutti i ragazzi forti di uno staff che li ha ottimamente preparati

e seguiti durante tutto il percorso formativo. Il Cedifop, infatti,oggi rappresenta

una delle più belle realtà del settore formazione subacquea industriale e anche

per questo è un vero piacere contribuire alla crescita e alla formazione di tutti

loro». Il venerdì successivo, alla presenza del funzionario dell'assessorato al Lavoro Gabriele Bruno, è stata la volta

della seconda parte degli esami per il rilascio dell'attestato di qualifica professionale di OTS-Inshore. C'è da

sottolineare che questo corso era stato escluso dai finanziamenti previsti dall'assessorato regionale siciliano tant'è

che solo 12 dei 15 ragazzi iscritti hanno comunque deciso di frequentarlo a spese loro con enormi sacreifici

dall'iscrizione ai costi di vitto e alloggio considerato che 9 di loro provengono da oltre i confini dell'isola. I tre ragazzi

esclusi sono stati costretti a dare forfait vista l'impossibilità di affrontare i costi previssti perdendo anche l'opportunità

di unire il sogno di lavorare con passione in un settore a lopro congeniale. I dodici ragazzi che hanno conseguito la

qualifica, al contrario, potranno adesso inserirsi nel mondo del lavoro in attività subacquee grazie alla grande richiesta

di aziende che quotidianamente arriva al Cedifop relativamente a personale specializzato a lavorare nelle profondità

marine.

Il Nautilus

Palermo, Termini Imerese

https://www.ilnautilus.it/nautica/2024-07-21/il-10-e-12-luglio-scorsi-hanno-superato-gli-esami-finali-cedifop-al-porto-di-palermo-qualificati-dodici-nuovi-sub_145217/
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Cedifop, al porto di Palermo qualificati 12 nuovi sub

PALERMO Volge al termine, al Centro Studi Cedifop di Palermo, la prima

parte della stagione relativa ai corsi di formazione professionale di subacquea

industriale. Lo scorso 10 luglio, infatti, si sono presentati agli esami finali i 12

allievi del corso OTS-Inshore iniziato a marzo al cui termine, superata l'ultima

prova, è prevista l'iscrizione al Registro Sommozzatori in una Capitaneria di

Porto in Italia (livello Harbour Diver come OTS + iscrizione I livello Repertorio

Telematico dei Commercial diver italiani livello Inshore della Regione Sicilia

L.R. 07/2013, più brevetto di Saldatore Subacqueo di Bureau Veritas).

Cedifop, le parole del funzionario Casco Per il rilascio del brevetto di saldatore

subacqueo, i dodici allievi sono stati esaminati dal funzionario di Bureau

Veritas, Maurizio Casco, che ad esami conclusi ha riferito: Oggi, come Bureau

Veritas, abbiamo qualificato dodici saldatori subacquei in accordo alla norma

UNI EN ISO 15618-1. Ottima la prestazione di tutti i ragazzi forti di uno staff

che li ha ottimamente preparati e seguiti durante tutto il percorso formativo. Il

Cedifop, infatti, oggi rappresenta una delle più belle realtà del settore

formazione subacquea industriale e anche per questo è un vero piacere

contribuire alla crescita e alla formazione di tutti loro. Il venerdì successivo, alla presenza del funzionario

dell'assessorato al Lavoro Gabriele Bruno, è stata la volta della seconda parte degli esami.per il rilascio dell'attestato

di qualifica professionale di OTS-Inshore. La voglia di mettersi in gioco C'è da sottolineare che questo corso era

stato escluso dai finanziamenti previsti dall'assessorato regionale siciliano tant'è che solo 12 dei 15 ragazzi iscritti

hanno comunque deciso di frequentarlo a spese loro con enormi sacrifici dall'iscrizione ai costi di vitto e alloggio,

dato che 9 di loro provengono da oltre i confini dell'isola. I tre ragazzi esclusi sono stati costretti a dare forfait vista

l'impossibilità di affrontare i costi previsti perdendo anche l'opportunità di unire il sogno di lavorare con passione in un

settore a loro congeniale.

New Sicilia

Palermo, Termini Imerese

https://newsicilia.it/palermo/cronaca/cedifop-al-porto-di-palermo-qualificati-12-nuovi-sub/952184/
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Trasporto trimodale Germania-Italia con Savino Del Bene per la talpa meccanica Gaia

Spedizioni Il mezzo meccanico ha raggiunto Torino dove sarà utilizzato per la

costruzione dell'idropolitana che correrà sotto la città per 14,4 km di

REDAZIONE SHIPPING ITALY Con una complessa operazione di trasporto

operata da Savino Del Bene, la talpa meccanica (Tunnel Boring Machine-

TBM), rinominata "Gaia" ha viaggiato da Schwanau, in Germania, fino a

Torino. La spedizione ha riguardato i quattro componenti fondamentali del

mezzo meccanico che sarà necessario per la costruzione della "idropolitana"

delle acque piovane di Torino. Il nuovo collettore correrà sotto la città per 14,4

Km e sarà scavato a una profondità di oltre 20 metri. Un'opera dal costo

complessivo di oltre 146 milioni di euro. Gaia ha un diametro esterno di 4,1

metri, la testa fresante dello scudo è lunga circa 10 metri: un gioiello

dell'ingegneria dal valore di 15 milioni di cui Savino Del Bene ha curato

completamente il trasporto. L'itinerario della spedizione, spiega Savino Del

Bene, ha seguito un percorso articolato, sfruttando diverse modalità di

trasporto per garantire la massima efficienza e sicurezza. La spedizione ha

avuto inizio a Schwanau, dove i quattro pezzi, eccezionali per dimensioni e

peso, sono stati caricati su camion presso lo stabilimento del produttore e trasportati fino al porto fluviale di Kehl. Da

qui, il viaggio di "Gaia" è proseguito su una chiatta che ha navigato lungo il Reno fino a Rotterdam. A Rotterdam, il

trasbordo su una nave Break Bulk noleggiata dallo spedizioniere Savino Del Bene, che ha effettuato il trasporto

marittimo fino a Genova. La nave, carica dei preziosi componenti "Gaia", ha attraccato al terminal di Genova, dove i

pezzi sono stati sbarcati e preparati per l'ultima tratta del viaggio. Il trasporto finale da Genova a Torino è stato

eseguito via camion, con mezzi della consociata del Gruppo Savino Del Bene, Crt Udine, specializzata nella gestione

di carichi eccezionali. A Torino, i componenti sono stati consegnati direttamente in cantiere, pronti per l'assemblaggio

e l'utilizzo nella costruzione di nuovi tunnel. A corredo dei quattro pezzi della talpa meccanica Savino Del Bene ha

gestito la spedizione di circa 30 camion di trasporti eccezionali da Schwanau a Torino che includevano materiali che,

per dimensioni e peso, potevano viaggiare via terra senza necessità di ulteriori trasbordi. La Tbm "Gaia", giunta a

destinazione, è ora pronta per entrare in azione a Torino, contribuendo allo sviluppo delle infrastrutture della città.

L'operazione di trasporto è stata realizzata nell'anno in cui l'azienda festeggia i suoi 125 di storia e attività e

"rappresenta un perfetto esempio di logistica complessa e coordinata, in cui Savino Del Bene ha messo in campo la

propria esperienza e competenza per garantire la consegna puntuale e sicura di materiali di grande valore e

dimensioni eccezionali" conclude la nota della società di spedizioni.
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